

Convocan marcha contra en gasoducto

Escrito por Inter News Service
Sábado, 26 de Febrero de 2011 03:01



Foto: Eduardo Rivera

El Comité Utuadeño Contra el Gasoducto anunció hoy que ha convocado para mañana domingo 27 a una marcha contra el proyecto del gasoducto.

“Nos reuniremos frente al Recinto Universitario de la Universidad de Puerto Rico en Utuado y partiremos a las 2:00 P.M. en marcha hasta el Semáforo de la PR-10”, dijo Miguel Báez Soto, portavoz del comité, en un comunicado de prensa.

El propósito de la marcha es expresar la oposición del pueblo al proyecto del gasoducto y “a repudiar las pretensiones de Miguel Cordero, director ejecutivo de la Autoridad de Energía Eléctrica , de imponer este nefasto proyecto”, afirmó Báez Soto.

Indicó que a Cordero no le ha importado “la amplia oposición de ambientalistas, expertos, grupos comunitarios y del pueblo en general” ni el hecho de que el proyecto ha sido criticado por agencias federales que le han reclamado más información sobre el mismo y continúa “gastando millones en contratos a protegidos y en una colosal campaña publicitaria de manipulación y engaños”.